

Recuerdan en Cuba al reconocido actor francés Jean-Paul Belmondo



Jean-Paul Belmondo

La Habana, 15 dic (RHC) Un ciclo de películas comenzará este miércoles en las salas de cine de Cuba para evocar al reconocido actor francés Jean-Paul Belmondo, que con medio siglo de carrera artística murió el septiembre pasado a los 88 años.

Los largometrajes seleccionados cuentan con las actuaciones del popular artista, considerado uno de los rostros esenciales dentro del movimiento cinematográfico de la Nueva Ola Francesa que fue figura de notorio alcance internacional.

Más de 80 películas evidencian la trayectoria de Belmondo en el séptimo arte, que atesora sus

interpretaciones de gozoso prestigio mundial como en la obra Sin aliento, dirigida por Jean-Luc Godard y El imperio del león, de Claude Lelouch.

El apodado Bébel o “feo joven de la nariz quebrada” devino figura admirada por el público y la intelectualidad de la época, según artículos de la crítica especializada, quien también cedió ante su trabajo y capacidad de personificar los más disimiles roles.

Comedia, drama y acción vieron su destreza interpretativa, perseguida por realizadores nacientes de la industria de cine francés, así como otros de gran experiencia y otra nacionalidad como el italiano cuatro veces ganador del Oscar, Vittorio de Sica, quien lo seleccionó para la cinta Dos mujeres.

Jean-Paul Belmondo ganó, entre otros reconocimientos, el Premio Brigadier en 1987, el César al mejor actor en 1989, la Palma de Honor en Cannes, 2011, y el León Dorado en el Festival Internacional de Cine de Venecia, 2016.(Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/279890-recuerdan-en-cuba-al-reconocido-actor-frances-jean-paul-belmondo>



Radio Habana Cuba